

Le représentant de la FAO affirme que Cuba est un exemple dans la lutte contre la faim



La Havane, 22 février (RHC)- Marcelo Resende, représentant à Cuba de la FAO, le Fonds des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, a affirmé à La Havane que notre pays est un exemple dans la lutte contre la faim et contre la sécheresse et qu'elle apporte son aide technique à d'autres pays moyennant la coopération Sud-Sud.

Au cours du programme « La Table Ronde » que diffusent la radio et la télévision cubaines, Marcelo Resende a relevé que le peuple cubain est spécial et que la FAO a beaucoup appris de lui.

Le fonctionnaire a mis en exergue le rôle que joue Cuba depuis 1959 en promouvant le développement agricole dans le pays et dans le monde et en démocratisant la tenue de la terre grâce à la Réforme Agraire.

Marcelo Resende a ajouté que les autorités de La Havane ont démontré dès très tôt la possibilité de combattre la faim avec de la volonté politique et d'accorder la priorité à la production d'aliments.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/155831-le-representant-de-la-fao-affirme-que-cuba-est-un-exemple-dans-la-lutte-contre-la-faim>



Radio Habana Cuba